
Судостроитель: WARREN ONEIL

Год постройки: 1968

Модель: Катер для спортивной
рыбалки

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 46' 0" (14.02m)

MISS SHELL — WARREN ONEIL

Купить Miss Shell — WARREN ONEIL а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам
поможет опытный яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales
Inc. имеет большое количество яхт в собственном списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми
крупными яхтенными производителями по всему миру.
Для того чтобы купить яхту Miss Shell — WARREN ONEIL а также проконсультироваться по любому вопросу
связанному с покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/warren_oneil/46/miss_shell/1968/230388/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/warren_oneil/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/warren_oneil/46/miss_shell/1968/230388/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/warren_oneil/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/warren_oneil/46/miss_shell/1968/230388/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/popular-yacht/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/warren_oneil/46/miss_shell/1968/230388/
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор
"Miss Shell" is a true Carolina Classic built by Warren O'Neal in 1968 originally as the
Jersey Devil. Powered by twin Caterpillar C-9 engines, her engine warranty is covered
until June 2017. "Miss Shell" shows great and is in excellent shape having had constant
upgrades from experienced owner. Resent survey available. Call today for a showing!!

**Preliminary Listing, More Info to Follow**

Тип судна: Катер для спортивной
рыбалки

Модельный год: 1968

Год постройки: 1968

Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 46' 0" (14.02m)

Размеры

Материал корпуса: Fiberglass

Корпус и палуба

Производитель: Caterpillar Модель: C9

Тип двигателя: Inboard Тип топлива: Diesel

Информация о двигателе
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ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ

Disclaimer
While we attempt to display current and accurate data, this listing may not reflect the
most recent transactions or may contain occasional data entry errors. Selling agent
makes no warranties, express or implied, regarding the content or availability of the
products described herein. All inventory listed is subject to availability and prior sale.
Please consult selling agent for details. Prices are quoted for the USA only and may not
include transportation, taxes, or other applicable charges. Photographs may be
representative only and may vary somewhat from the actual items offered for sale. We
will not be responsible for inaccurate data obtained from our site. Please check with
your local dealer to ensure that you have the latest information available. Information
on this web site could include technical inaccuracies or typographical errors. Changes
may be periodically made to the information or the products herein. Questions or
comments regarding these policies may be directed to website hosting agent.

Исключения
При продаже яхты исключаются личные вещи владельца.

Отказ от ответственности
Компания предоставляет описание судна или яхты добросовестно, но не может
гарантировать точность этой информации, а также не ручается за техническое
состояние. Покупатель должен проинструктировать своих агентов или
оценщиков исследовать представленную информацию более подробно, по
собственному желанию. Продажа судна или яхты, изменение цены или снятие с
продажи будет происходить без предварительного уведомления.
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ
Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж
яхт и судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель
Shestakov Yacht Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе
компании в Майами/Форт Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны
Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 -
21:00 EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd
St, STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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